



Morena perdió una diputada más en el congreso federal



Las renuncias a los partidos por parte de los diputados federales y por ende en el congreso mexicano para irse a otros lares, siguen a la orden del día, ya que ahora **Movimiento Ciudadano** tendrá un escaño más en [San Lázaro](#). Esto después de que la diputada federal, por la vía plurinominal, **Olga Zulema Adams Pereyra** renunció al partido de **Movimiento de Regeneración Nacional** (Morena) y se incorporó al grupo parlamentario de **Movimiento Ciudadano** (MC).

En la sede nacional de [MC](#), el **coordinador nacional** de [Movimiento Ciudadano](#), **Dante Delgado Ranauro** le dio la bienvenida a la diputada por el estado de Baja California, con lo cual se suma a los 26 integrantes del Grupo Parlamentario de la Cámara de Diputados del color naranja.

La exalcaldesa del municipio de **Tecate**, llegó a **Morena** en **agosto del 2016** y en una carta que envió al dirigente del Comité Directivo Estatal de Morena en **Baja California**, **Dr. Ismael Burgueño Ruiz**, la diputada dio sus razones de su **renuncia**, donde reclama que no se cumplieron lo que juraron combatir. [...]

[Morena perdió una diputada más en el congreso federal - Infobae](#)